

NRW

Hauptschüler können online lernen

[16.03.2010] Im Rahmen eines Pilotprojektes können Hauptschulen in den Regierungsbezirken Düsseldorf und Köln ab sofort das Lernportal [ich-will-lernen.de](http://www.ich-will-lernen.de) nutzen.

Zur individuellen Förderung und Vorbereitung auf die Abschlussprüfungen steht Hauptschulen in den Regierungsbezirken Düsseldorf und Köln jetzt das Lernportal www.ich-will-lernen.de zur Verfügung. Laut dem Ministerium für Schule und Weiterbildung des Landes Nordrhein-Westfalen wurde eine entsprechende Vereinbarung mit dem Herausgeber des Angebots, dem Deutschen Volkshochschul-Verband (DVV) getroffen. DVV-Präsidentin Rita Süßmuth erklärte: „Für die Hauptschüler ist das Portal äußerst attraktiv, weil sie dort zum Beispiel ihre Lernfortschritte direkt sehen und selbst überprüfen können.“ Die Nutzung der Lernplattform kann im Fachunterricht, aber auch vom privaten PC aus erfolgen, wobei die interaktiven Übungen in den Fächern Deutsch, Mathematik und Englisch sowie in einem berufsbezogenen Bereich individuell zusammengestellt werden können. Geplant ist, das Projekt auf ganz Nordrhein-Westfalen auszuweiten.

(bs)

Stichwörter: Schul-IT, Schul-IT, E-Learning, Nordrhein-Westfalen, Düsseldorf, Köln, Deutscher Volkshochschul-Verband, Rita Süßmuth